

Imprimir

La mañana del lunes 3 de octubre de 2016 el movimiento de defensores y defensoras de DDHH en Colombia así como muchos otros ciudadanos que creían en el SÍ se levantaron con una de las peores noticias registradas en la historia reciente del país: el plebiscito por la paz se había perdido dejando como ganador a un inesperado NO.

Nadie se explicaba cómo de los 12 millones de votos registrados, el 50.21% daba ganador al NO frente a un 49.78% por el SÍ; nadie se explicaba cómo una decisión tan trascendental para el país fuera tomada por un bajo porcentaje de la población y se legitimaba una apatía total por parte de la ciudadanía en participar de esta importante decisión con una abstención de más de 22 millones de colombianos es decir, que más del 50% de los ciudadanos no quisieron votar.

Parecía increíble que un país azotado por la guerra más larga del continente no quisiera la Paz. Pero al ver con lupa lo ocurrido antes y durante la campaña por el plebiscito, las razones del porqué gano el NO saltaron a la vista. A continuación se revisarán algunas de ellas:

Documento completo 